

En gira por la Araucanía

Presidente Boric asegura que violencia en la macrozona sur ha disminuido

● Sostuvo que “esto no se trata solamente de aplicar la fuerza bruta” o de “un problema policial”.

El Presidente Gabriel Boric abordó la violencia rural en la macrozona sur, en el marco de una visita inspectiva al Hospital Intercultural Makewe, de la comuna de Padre Las Casas, en la Región de La Araucanía.

En las dependencias, el Mandatario se reunió con dirigentes de las comunidades mapuche, junto al ministro de Educación, Nicolás Cataldo; de Salud, Ximena Aguilera y de Obras Públicas, Jessica López. “Ustedes han visto que en los últimos años han disminuido los hechos de violencia en La Araucanía. Siguen existiendo, pero han disminuido significativamente respecto de cómo encontramos la situación cuando asumimos el Gobierno”, señaló.

Y agregó: “Si estamos avanzando en la senda correcta, ha sido porque acá todos hemos entendido que esto no se trata solamente de aplicar la fuerza

bruta. No se trata solamente de un problema policial, que también lo es”.

“Por eso, cuando encontramos un arma que se presume se utilizó en un robo recién en una región, en Rancagua, y que al parecer había tenido una utilización previa, decimos acá estas no son reivindicaciones de los pueblos originarios, acá hay delincuencia también. Pero no es solo eso, acá las cosas se podían hacer de manera distinta y tenemos que sostener ese camino”, sostuvo.

Con alcaldes

La primera actividad de Boric en su gira por la Región de la Araucanía consistió en una reunión con la directiva de la Asociación de Municipalidades de La Araucanía (AMRA).

La instancia se realizó en dependencias de la delegación presidencial, que además contó con la presencia de la subsecretaria de desarrollo regional y administrativo, Francisca Perales, el encargado nacional

del Plan Buen Vivir, Francisco Arellano, además del dueño de casa, José Montalva.

En dicho lugar, la directiva de la AMRA, encabezada por el alcalde de Los Sauces, Gastón Mella, planteó una serie de iniciativas, la principal, el soterramiento del cableado eléctrico.

En ese sentido, el presidente de la AMRA, dijo que el Mandatario escuchó las propuestas. Además, se presentaron ideas en educación, transporte escolar y salud, en este último punto, la necesidad de ampliar la cantidad de recintos asistenciales en algunas comunas que solo poseen uno.

Por otro lado, hizo énfasis en la necesidad de realizar trabajos en caminos que se encuentran en mal estado.

La subsecretaria de desarrollo regional y administrativo, Francisca Perales, dijo que las propuestas que se entregaron serán evaluadas para dar una respuesta.



El Presidente Gabriel Boric realiza una gira por la Región de la Araucanía.